



HITECHPROS : la Bourse des Services Informatiques

Leader sur le marché de l'intermédiation dans les services informatiques, **HITECHPROS** permet aux différents acteurs d'échanger leurs ressources en temps réel via une plateforme internet. La société est la seule à fédérer l'ensemble des intervenants : les SSII, les Consultants Indépendants, les Centres de Formation en informatique, les Editeurs de Logiciels et les Directions Informatiques. Entretien avec Ebrahim Sammour, PDG et actionnaire majoritaire de la société.

Vous avez développé un concept unique depuis 2001. Est-il toujours inégalé ?

Assurément. Les fondateurs de **HITECHPROS**, anciens dirigeants de SSII, avaient constaté la difficulté à trouver les compétences requises sur le marché. En créant **HITECHPROS**, ce n'est plus avec une dizaine de commerciaux et dirigeants de SSII qu'ils pouvaient communiquer, mais avec 10 000 ! Dès 2003, nous étions devenus le plus gros réservoir de compétences en matière de ressources intellectuelles informatiques en France. Ce statut de pionnier nous permet donc d'avoir un concept unique inégalé aujourd'hui.

Vous avez continué à innover en ouvrant votre portail à tous les acteurs du monde informatique... Après la plateforme pour les SSII, nous avons créé celle dédiée aux



freelances, une pour les centres de formation, une pour les éditeurs de logiciels et une autre pour les DSI.

Au fur et à mesure des années, des services porteurs de performance pour l'ensemble de ces acteurs ont été créés. **HITECHPROS** a ainsi organisé et rendu plus flexible le marché de l'intermédiation dans les services informatiques.

Forts de ce succès, ce fut l'introduction en Bourse sur ALTERNEXT en 2006. Quels sont actuellement vos objectifs ?

Quinze ans après ses débuts, notre société bat des records en 2015 avec une croissance annuelle de 27% de son chiffre d'affaires, qui s'élève à 16,7 millions d'euros. Nous dégagons une très bonne rentabilité opérationnelle (12,4%) qui nous permet de poursuivre une politique de distribution du résultat très généreuse. Les actionnaires toucheront, pour 2015, un dividende de 0,75 € par action, ce qui représente un rendement de 8%.

Poursuivant nos efforts et faisant toujours le maximum pour satisfaire nos clients, nous nous développons notamment au Benelux où nous souhaitons devenir aussi indispensables qu'en France !

PLUS D'INFOS : 15-17, bd du Général de Gaulle – 92120 Montrouge – Tél : 01 55 58 11 40 – www.hitechpros.com



Communiqué